

ABSTRAK

PERANAN INDUSTRI TUNGKU DAN SUMBANGANNYA TERHADAP PEMENUHAN KEBUTUHAN POKOK KELUARGA DI DESA PURWOSARI KECAMATAN BATANGHARI NUBAN KABUPATEN LAMPUNG TIMUR TAHUN 2011

Oleh

SUMIYATI

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji peranan industri tungku dan sumbangannya terhadap pemenuhan kebutuhan pokok keluarga di Desa Purwosari Kecamatan Batanghari Nuban Kabupaten Lampung Timur Tahun 2011. Titik tekan kajian penelitian ini adalah pada pendapatan keluarga dari hasil pekerjaan pokok, jumlah tanggungan keluarga yang harus dipenuhi kebutuhan pokoknya, biaya pemenuhan kebutuhan pokok, pendapatan dari hasil bekerja pada industri kerajinan tungku, dan sumbangan industri kerajinan tungku terhadap pemenuhan kebutuhan pokok keluarga.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 27 keluarga yang bekerja pada industri kerajinan tungku dan penelitian ini merupakan penelitian populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik observasi, wawancara, kuesioner dan teknik dokumentasi. Data yang telah terkumpul kemudian dianalisis dalam bentuk tabel persentase sebagai dasar interpretasi dalam pembuatan laporan penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) rata-rata pendapatan dari hasil pekerjaan pokok sebesar Rp 3.580.667 per tahun atau Rp 298.389 per bulan per kepala keluarga, (2) rata-rata jumlah tanggungan keluarga yang harus dipenuhi kebutuhan pokoknya yaitu sebanyak 4 orang per kepala keluarga, (3) rata-rata biaya yang digunakan untuk pemenuhan kebutuhan pokok keluarga yaitu sebesar Rp 10.807.037 per tahun atau Rp 900.586 per bulan per kepala keluarga, (4) rata-rata pendapatan dari hasil bekerja pada industri kerajinan tungku yaitu sebesar Rp 22.508.000 per tahun atau Rp 1.875.704 per bulan per kepala keluarga, (5) peranan sumbangan pendapatan dari hasil bekerja pada industri kerajinan tungku terhadap pemenuhan kebutuhan pokok keluarga seperti sandang, pangan, papan, kesehatan dan pendidikan yaitu keseluruhan (100%) dari 27 keluarga kebutuhan pokoknya dapat terpenuhi.